

澄川地域憲章モニュメント除幕式 5/16



澄川駅前交通広場に、澄川地区連合会のまちづくりの指針「澄川地域憲章」のモニュメントが完成。地域住民のほか、憲章策定に携わった小中学生らも参加し、除幕式を行いました。



ふれあい写真館

不法投棄監視員ボランティア発足式 5/23



芸術の森地区会館で、芸術の森地区の不法投棄監視員ボランティア発足式を行いました。この日、「不法投棄ボランティア監視員」の委嘱を受けた15人は、日頃からきめ細かく地域の監視を行い、不法投棄のない街を目指します。

消火活動協力者へ感謝状 5/19



豊平峡温泉で、野火火災の消火に協力した同温泉の従業員4人に、南消防署長から感謝状が贈られました。4人は、4月15日に豊平峡ファームで発生した火災で、119番通報するとともに、火災現場に駆け付け消火器やバケツリレーで消火活動を行い、延焼を未然に防ぎました。

定山溪クリーンウオーク 6/8



定山溪温泉旅館組合や定山溪観光協会、定山溪連合町内会を主体とする実行委員会が、サミットを前にきれいな定山溪でおもてなしをしようと、道路情報館（豊滝424-1）から定山溪温泉までのごみ拾いを企画。100人を超える参加者が、約8kmの行程を歩いてごみを拾いました。

花植え活動



▲真駒内駅前・南区役所周辺 5/21



▲石山小学校「わくわくパーク」 6/9